
tƭƴŠƴƝ ǇǊƛƻǊƛǘ Ȋ 
±ŜǌŜƧƴŞƘƻ ŦƽǊŀ нлму

tw9½9b¢!/9 {Iwb¦WN/N {¢!± w9![L½!/9 twLhwL¢



±ŜǌŜƧƴŞ ŦƽǊǳƳ нлму
Å18. 5. 2018 ve Fokusu

Åу ǘŜƳŀǘƛŎƪȇŎƘ ǎǘƻƭǻ Ґ> 15 priorit

ÅwŀŘƻǳ ŀ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǎǘǾŜƳ ǎŎƘǾłƭŜƴƻ мо



hǇŀǘǌŜƴƝ
Iƭŀǎǻ Ǿ 
ŀƴƪŜǘŠ

tƻǌŀŘƝ Ǿ 
ŀƴƪŜǘŠ

Iƭŀǎǻ 
na 
ŦƽǊǳ

tƻǌŀŘƝ 
ƴŀ ŦƽǊǳ

hǾŠǌŜƴƝ όǘƧΦ Řƻ млΦ 
ƳƝǎǘŀ ƴŀ ŦƽǊǳ ƛ Ǿ 
ŀƴƪŜǘŠύ

Zastupitelstvo

bŀǇƻƧŜƴƝ ŎȅƪƭƻǎǘŜȊƪȅ ǇǌŜǎǾƛŀŘǳƪǘ ƴŀ 2ŜǊǙłƪ 151 1 16 3 ANO Ṋ

½ŀǇǊŀŎƻǾŀǘ Řƻ ǊŜǾƛǘŀƭƛȊŀŎŜ 2ŜǊǙłƪǳ ǾȅōǳŘƻǾłƴƝ ȊłȊŜƳƝ ǇǊƻ ǳȌƛǾŀǘŜƭŜ 
2ŜǊǘƻǾȇŎƘ ǎǘŜȊŜƪ ŀ ǾȅōǳŘƻǾłƴƝ ǇǳƳǇ ǘǊŀŎƪǳ

133 2 19 1 ANO WƛȌz VF 
2017

bŜǊŜŘǳƪƻǾŀǘ ȊŜƭŜƶΣ ƴŀƻǇŀƪ Ƨƛ ǊƻȊǑƛǌƻǾŀǘ όǾőŜǘƴŠ ǇŀǊƪǻύ57 3 18 2 ANO Ṋ

¦őƛƴƛǘ ǇƻŘǇǻǊƴŞ ƪǊƻƪȅ ǇǊƻ ǇƻŘƴƛƪŀǘŜƭŜ ǎ ǇǊƻǾƻȊƻǾƴƻǳ ƴŀ ƴłƳŠǎǘƝ34 4 8 8 ANO Ṋ

wŜǾƛǘŀƭƛȊŀŎŜ ƻƪƻƭƝ ǘƻƪǻ 30 5 9 7 ANO Ṋ

tƻǊŀŘŜƴǎƪł ǇƻƳƻŎ ƻǎƻōłƳ ǇŜőǳƧƝŎƝƳ Ǿ ŘƻƳłŎƴƻǎǘŜŎƘ ƻ ǎǾŞ ōƭƝȊƪŞ
όǎŜƴƛƻǊȅ ŀ ȊŘǊŀǾƻǘƴŠ ǇƻǎǘƛȌŜƴŞύ

20 6 4 10 ANO Ṋ

¦ƳƝǎǘƛǘ panoramatickou mapuǎ ǇƻǇƛǎŜƳ ǾȇƘƭŜŘǳ na vrchol Svince 15 7 12 4 ANO Ṋ

tǊŀǾƛŘŜƭƴŠ ǎǇƻƭǳǇǊŀŎƻǾŀǘ ǎ ǇŀǊǘƴŜǊǎƪȇƳƛ ƳŠǎǘȅ όƴŀǇǌΦ ŦƻǊƳƻǳ ǾȇƳŠƴƴȇŎƘ 
ǇƻōȅǘǻΣ ȊŀǾŜŘŜƴƝƳ ƳŜȊƛƴłǊƻŘƴƝƘƻ tƻƘłǊǳ ǎǘŀǊƻǎǘȅ ǎ ƴŜƧŜƴ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝƳƛ 
ŀƪǘƛǾƛǘŀƳƛΣ ŀƭŜ ƛ ƧŀȊȅƪƻǾȇƳƛ ƻƭȅƳǇƛłŘŀƳƛ ŀǇƻŘΦύ

11 8 2 4 ANO Ṋ

wƻȊǑƝǌŜƴƝ ƪŀǇŀŎƛǘȅ ½~ aƻƴǘŜǎǎƻǊƛ11 8 5 9 ANO



hǇŀǘǌŜƴƝ Iƭŀǎǻ Ǿ 
ŀƴƪŜǘŠ

tƻǌŀŘƝ Ǿ 
ŀƴƪŜǘŠ

Iƭŀǎǻ ƴŀ 
ŦƽǊǳ

tƻǌŀŘƝ ƴŀ 
ŦƽǊǳ

hǾŠǌŜƴƝ όǘƧΦ Řƻ млΦ 
ƳƝǎǘŀ ƴŀ ŦƽǊǳ ƛ Ǿ 
ŀƴƪŜǘŠύ

Zastupitelstvo

½ŀǾŜŘŜƴƝ ƪǳŎƘȅƴŠƪ Řƻ Ǒƪƻƭ όǾȇǳƪŀ ǾŀǌŜƴƝ Ҍ ƳƝǎǘƴƻǎǘ ǇǊƻ ƻƘǌŜǾ 
ƧƝŘƭŀύ

8 10 4 10 ANO Ṋ

±ȅōǳŘƻǾłƴƝ ƴƻǾȇŎƘ ŎƘƻŘƴƝƪǻ Ǿ ƻƪƻƭƝ ½~ ŀ a~ WǳōƛƭŜƧƴƝ6 11 2 13 NE Ṋ

½ŀƧƛǑǘŠƴƝ ƳƻȌƴƻǎǘƛ ǇŀǊƪƻǾłƴƝ ƪƻƭ ǳ Ǒƪƻƭ6 11 1 14 NE Ṋ

wƻȊǾƻƧ ŘƻōǊƻǾƻƭƴƛŎǘǾƝ Ǿ ǇƻƳƻŎƛ ŘŠǘŜƳ ȊŜ ǎƻŎƛłƭƴŠ 
ȊƴŜǾȇƘƻŘƴŠƴŞƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ

5 13 12 4 NE Ṋ

½ŀƧƛǑǘŠƴƝ ǎǘǳŘŜƴǘǎƪȇŎƘ ǎǘłȌƝ ǳ ȊŀǾŜŘŜƴȇŎƘ ǇƻŘƴƛƪŀǘŜƭǻ5 13 3 12 NE

±ȅōǳŘƻǾłƴƝ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ōƻȄǻ ǇǊƻ ƪƻƭŀόƴŀǇǌΦ ǳ [ƛŘƭǳΣ ½¦~ύ4 15 0 15 NE Ṋ



bŀǇƻƧŜƴƝ ŎȅƪƭƻǎǘŜȊƪȅ ǇǌŜǎ ǾƛŀŘǳƪǘ 
ƴŀ 2ŜǊǙłƪ



bŀǇƻƧŜƴƝ ŎȅƪƭƻǎǘŜȊƪȅ ǇǌŜǎ ǾƛŀŘǳƪǘ ƴŀ 2ŜǊǙłƪ

Bylo obnoveno ƧŜŘƴłƴƝ ǎ aƛƴƛǎǘŜǊǎǘǾŜƳ ƻōǊŀƴȅΣ ƪ ƻŘƪǳǇǳ ǇƻȊŜƳƪǳ ōȅ ƳŠƭƻ ŘƻƧƝǘ Ǿ 
őŜǊǾŜƴŎƛ нлнл

tƻ ƴŀǇƻƧŜƴƝ ŘƻƧŘŜ ƪ ǇǊƻǇƻƧŜƴƝ ǎ ŀǘǊŀƪǘƛǾƴƝƳƛ ǾȇƭŜǘƴƝƳƛ ƭƻƪŀƭƛǘŀƳƛ

± ǊƻȊǇƻőǘǳ ǾȅƘǊŀȊŜƴƻ мΣс ƳƛƭΦ YőΦ

± ǇǊƻǎƛƴŎƛ нлмф ǇƻŘłƴŀ ȌłŘƻǎǘ ƻ ŘƻǘŀŎƛ ǾŜ ǾȇǑƛ олл ллл Yő ƴŀ ȊǇǊŀŎƻǾłƴƝ ǇǊƻƧŜƪǘƻǾŞ 
dokumentace (PD) Ϧ/ȅƪƭƻǎǘŜȊƪŀ bƻǾȇ WƛőƝƴ -IƻǎǘŀǑƻǾƛŎŜ -ǵǎŜƪ ǾƻƧŜƴǎƪł ǾƭŜőƪŀϦ 
tǊƻƎǊŀƳ tƻŘǇƻǊŀ ǊƻȊǾƻƧŜ ŎȅƪƭƻǘǳǊƛǎǘƛƪȅ Ǿ aƻǊŀǾǎƪƻǎƭŜȊǎƪŞƳ ƪǊŀƧƛ

t5 ōȅ ƳŠƭŀ ōȇǘ ƘƻǘƻǾŀ Ǿ ǵƴƻǊǳ нлнмΣ ǊŜŀƭƛȊŀŎŜ ƧŜ ǇƭłƴƻǾłƴŀ v roce 2021



±ȅōǳŘƻǾłƴƝ ǇǳƳǇ ǘǊŀŎƪǳ



±ȅōǳŘƻǾłƴƝ ǇǳƳǇ ǘǊŀŎƪǳ

tǳƳǇ ǘǊŀŎƪ ōȅ ƳŠƭ ōȇǘ ǎƻǳőłǎǘƝ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝƘƻ ŀǊŜłƭǳ ǳ Grassmanky
bŀǾǊȌŜƴ ƛ Ǿ ǊłƳŎƛ ȊŀǎǘŀǾƻǾŀŎƝ ǎǘǳŘƛŜΣ ƪǘŜǊł ōȅƭŀ ŘƻƪƻƴőŜƴŀ Ǿ ƭŜŘƴǳ нлнл

tǳƳǇ ǘǊŀŎƪ ƴŀǾǊȌŜƴ ǘŀƪΣ ŀōȅ ǎŜ ŘƻǇƭƶƻǾŀƭ ǎŜ ǎƪŀǘŜǇŀǊƪŜƳ -ōŜǘƻƴƻǾȇ ǎƪŀǘŜǇŀǊƪ ǎ 
ŀǎŦŀƭǘƻǾȇƳ ǇǳƳǇǘǊŀŎƪŜƳ Ƨǎƻǳ ŀǘǊŀƪǘƛǾƴƝ ǇǊǾƪȅΣ ƪǘŜǊŞ ȊŀǇŀŘŀƧƝ Řƻ ƪƻƴŎŜǇǘǳ ƴƻǾŞƘƻ 
ƪƻƳǇƭŜȄǳ ǎǇƻǊǘƻǾƛǑǙ Ǿ bƻǾŞƳ WƛőƝƴŠΦ 

K jeho realizaciōȅ ƳŠƭƻ ŘƻƧƝǘ Ǿ ƭŜǘŜŎƘ 2021ς2022.



bŜǊŜŘǳƪƻǾŀǘ ȊŜƭŜƶΣ ƴŀƻǇŀƪ Ƨƛ ǊƻȊǑƛǌƻǾŀǘ 
όǾőŜǘƴŠ ǇŀǊƪǻύ



bŜǊŜŘǳƪƻǾŀǘ ȊŜƭŜƶΣ ƴŀƻǇŀƪ Ƨƛ ǊƻȊǑƛǌƻǾŀǘ όǾőŜǘƴŠ ǇŀǊƪǻύ

aƛƳƻǌłŘƴŠ ȌłŘƻǳŎƝ ŀ ƳŠǎǘŜƳ ǇƻŘǇƻǊƻǾŀƴȇ ƴłǾǊƘ ςǇǊǻōŠȌƴȇ ǵƪƻƭ

± ƭƻƶǎƪŞƳ ǊƻŎŜ ŘƻƪƻƴőŜƴŀ ǊŜǾƛǘŀƭƛȊŀŎŜ ŀǊŜłƭǳ ōȇǾŀƭŞƘƻ ƭŜǘƴƝƘƻ ƪƛƴŀ

¦ ƛƴǾŜǎǘƛőƴƝŎƘ ŀƪŎƝ ǇƻǾƛƴƴŞ ȊŀŘłƴƝ ǊƻȊǑƝǌŜƴƝ ȊŜƭŜƴŠ ŀ ǇǊƻƧŜƪǘƻǾłƴƝ ǎ ƻƘƭŜŘŜƳ ƴŀ 
ȊŀŎƘƻǾłƴƝ ǎǘłǾŀƧƝŎƝ ȊŜƭŜƴŠ

!ƪǘǳłƭƴŠ ȊǇǊŀŎƻǾłǾłƴ YŀǘŀƭƻƎ ŀŘŀǇǘŀőƴƝŎƘ ƻǇŀǘǌŜƴƝ
hǎǾŠǘŀ ǾŜǌŜƧƴƻǎǘƛ ςǾ ƭƻƶǎƪŞƳ ǊƻŎŜ ǇǊƻōŠƘƭȅ н ǎŜƳƛƴłǌŜ ȊŀƳŠǌŜƴŞ ƴŀ ŘƻōǊƻǳ ǇǊŀȄƛ ƳŠǎǘ Ǿ 
ƻōƭŀǎǘƛ ȊƳŠƴȅ ƪƭƛƳŀǘǳ 

¢ŜǊƳƝƴ ŘƻƪƻƴőŜƴƝΥ őŜǊǾŜƴ нлнл όƪǾǻƭƛ ƪƻǊƻƴŀǾƛǊǳ ƳƻȌƴŞ ǇƻǎǳƴǳǘƝ ƴŀ ȊłǌƝ нлнлύΦ

tǊƻōƭŞƳ ƧŜ Ƴłƭƻ ǾƘƻŘƴȇŎƘ ǇƭƻŎƘ ǇǊƻ ǾȇǎŀŘōǳ ȊŜƭŜƴŠ
aƴƻƘł ƳƝǎǘŀΣ ƪǘŜǊł ǎŜ ƧŜǾƝ ǾƘƻŘƴłΣ Ƨǎƻǳ ǇƻŘ ǇƻǾǊŎƘŜƳ ǇǊƻǘƪłƴŀ ƛƴȌŜƴȇǊǎƪȇƳƛ ǎƝǘŠƳƛ



¦őƛƴƛǘ ǇƻŘǇǻǊƴŞ ƪǊƻƪȅ ǇǊƻ podnikatele
s ǇǊƻǾƻȊƻǾƴƻǳ ƴŀ ƴłƳŠǎǘƝ



¦őƛƴƛǘ ǇƻŘǇǻǊƴŞ ƪǊƻƪȅ ǇǊƻ ǇƻŘƴƛƪŀǘŜƭŜ ǎ provozovnou
na ƴłƳŠǎǘƝ

Tento bod je Řƻ ǇǊƻƎǊŀƳǳ ǎƻǳőŀǎƴŞ ƪƻŀƭƛŎŜΥ αtƻŘǇƻǌƝƳŜ ǇƻŘƴƛƪłƴƝ Ǿ ƘƛǎǘƻǊƛŎƪŞƳ ŎŜƴǘǊǳ ƳŠǎǘŀ ǎ ŎƝƭŜƳ ƧŜƘƻ ƻȌƛǾŜƴƝά

tƻŘǇƻǊŀ ǇƻŘƴƛƪŀǘŜƭǻ ǎ ǇǊƻǾƻȊƻǾƴƻǳ ƴŀ ƴłƳŠǎǘƝ ŀƪǘǳłƭƴŠ ōƻƘǳȌŜƭ ƴŜƳł ǎȅǎǘŜƳŀǘƛŎƪƻǳ ǇƻŘǇƻǊǳ ŀ ƪƻƴŎŜǇőƴƝ ŎƘŀǊŀƪǘŜǊ

!ƪǘǳłƭƴƝ ǇƻŘǇƻǊŀ ǇƻŘƴƛƪŀǘŜƭǻ Ǿ ŎŜƴǘǊǳΥ
tŀǊƪƻǾŀŎƝ Ǉƻƭƛǘƛƪŀ ƳŠǎǘŀ ςƳƻȌƴƻǎǘ ǇŀǊƪƻǾŀǘ Ǿ ǘŠǎƴŞ ōƭƝȊƪƻǎǘƛ ŎŜƴǘǊŀ ȊŘŀǊƳŀ όǾ ǌŀŘŠ ƧƛƴȇŎƘ ƳŠǎǘ ǇƭŀǘƝΣ ȌŜ őƝƳ ŎƘŎŜ őƭƻǾŠƪ ǇŀǊƪƻǾŀǘ ōƭƝȌŜ 
ŎŜƴǘǊǳΣ ǘƝƳ ǾƝŎŜ ǇƭŀǘƝύ

tƻŘǇƻǊŀ ǘǊƘǻ

CƛƴŀƴőƴƝ ǇƻƳƻŎ Ǿ ŘƻōŠ ǇŀƴŘŜƳƛŜ /h±L5-мф όǎƭŜǾŀ ƴŀ ƴłƧƳǳ тр ҈Σ ǇǊƻƳƛƴǳǘƝ ƳƝǎǘƴƝƘƻ ǇƻǇƭŀǘƪǳ Ȋŀ ǳȌƝǾłƴƝ ǾŜǌŜƧƴŞƘƻǇǊƻǎǘǊŀƴǎǘǾƝ Ǿ 
ǇǌƝǇŀŘŠ ǊŜǎǘŀǳǊŀőƴƝŎƘ ǇǌŜŘȊŀƘǊłŘŜƪύ

5ŀƭǑƝ ƪǊƻƪȅ Ƨǎƻǳ ȊŀǘƝƳ ǾŜ ŦłȊƛ ǇƭłƴǻΥ
5łǘ ƳŠǎǘǎƪŞƳǳ ŎŜƴǘǊǳ ŦǳƴƪŎƛ ƪƻƴƪǳǊŜƴŎŜǎŎƘƻǇƴŞƘƻ ƻōŎƘƻŘƴƝƘƻ ŎŜƴǘǊŀ ςǑƛǊƻƪŞ ǎǇŜƪǘǊǳƳ ǎƭǳȌŜōΣ ƻōőŜǊǎǘǾŜƴƝ ƛ ȊōƻȌƝ

±ƻƭƴŞ bt ƴŀōƝȊŜǘ Ǿ ǇǌƝǇŀŘŠ ƳŠǎǘŜƳ ǇǊŜŦŜǊƻǾŀƴȇŎƘ ǎƭǳȌŜō őƛ ǎƻǊǘƛƳŜƴǘǳ Ǉƻ ƴŠƧŀƪƻǳ Řƻōǳ ōŜȊǇƭŀǘƴŠ ƴŜōƻ ǎŜ ǎƭŜǾƻǳ ƴŀ ƴłƧƳǳ

ǊƻȊŘŠƭŜƴƝ ǾŜƭƪȇŎƘ ƴŜōȅǘƻǾȇŎƘ ǇǊƻǎǘƻǊ ƴŀ ƳŜƴǑƝ ǇǊƻŘŜƧƴȅ όǘŀƪ Ƨŀƪƻ ƴŀǇǌΦ Ǿ ǇǌƝǇŀŘŠ 5ƻōǊŞ őƻőƪȅύ

LƴǘŜƴȊƛǾƴŠƧƛ ǎǇƻƭǳǇǊŀŎƻǾŀǘ ǎ bƻǾƻƧƛőƝƴǎƪȇƳ ǎŘǊǳȌŜƴƝƳ ǇƻŘƴƛƪŀǘŜƭǻ ςǾȅǘǾƻǌƛǘ ƳŜƳƻǊŀƴŘǳƳ ƻ ǎǇƻƭǳǇǊłŎƛ

tǌƛƭłƪŀǘ ƴłǾǑǘŠǾƴƝƪȅ Ȋ ǇŀǊǘƴŜǊǎƪȇŎƘ ƳŠǎǘ



tƻǊŀŘŜƴǎƪł ǇƻƳƻŎ ƻǎƻōłƳ ǇŜőǳƧƝŎƝƳ
v ŘƻƳłŎƴƻǎǘŜŎƘ ƻ ǎǾŞ ōƭƝȊƪŞ (seniory

a ȊŘǊŀǾƻǘƴŠ ǇƻǎǘƛȌŜƴŞύ



tƻǊŀŘŜƴǎƪł ǇƻƳƻŎ ƻǎƻōłƳ ǇŜőǳƧƝŎƝƳ Ǿ ŘƻƳłŎƴƻǎǘŜŎƘ
o ǎǾŞ ōƭƝȊƪŞ όǎŜƴƛƻǊȅ ŀ ȊŘǊŀǾƻǘƴŠ ǇƻǎǘƛȌŜƴŞύ

WŜ ȊǇǊŀŎƻǾłƴ aŀƴǳłƭ ǇǊƻ ǇŜőǳƧƝŎƝ ƻǎƻōȅ ƴŀȊǾŀƴȇ αtŜőƻǾŀǘ ŀ ȌƝǘ ŘƻƳŀά, OSV jej 
Řƻƪƻƴőƛƭ Ǿ ǎǊǇƴǳ нлмф
aŀƴǳłƭ ƪ ŘƛǎǇƻȊƛŎƛ ǇǊƻ ƻōőŀƴȅ ƴŀ h{± ŀ ƴŀ ƴƻǾŠ ƻǘŜǾǌŜƴŞƳ {ŜƴƛƻǊtƻƛƴǘǳ

[ƛŘŞ ǎŜ ȊƳŀƴǳłƭǳ ŘƻȊǾŠŘƝΣ ƪŘŜ ƳƻƘƻǳ ǇƻȌłŘŀǘ ƻƻǑŜǘǌƻǾƴŞ ƴŜōƻ ǇǌƝǎǇŠǾŜƪ ƴŀǇŞőƛΣ 
ƧŀƪŞ Ƨǎƻǳ ƳƻȌƴƻǎǘƛ ǇǌƛǇƻǌƛȊƻǾłƴƝ ƪƻƳǇŜƴȊŀőƴƝŎƘ ǇƻƳǻŎŜƪΣ ƧŀƪŞ Ƨǎƻǳ ƳƻȌƴƻǎǘƛ Ŏƻ ǎŜ 
ǘȇőŜ ȊŘǊŀǾƻǘƴƝΣ ƻǑŜǘǌƻǾŀǘŜƭǎƪŞ ƴŜōƻ ƘƻǎǇƛŎƻǾŞ ǇŞőŜ ǇǊƻ ǇŀŎƛŜƴǘŀ

wƻȊǑƝǌŜƴƝ ǾȊŘŠƭłƴƝ ǳ о ǇǊŀŎƻǾƴƛŎ ǇǌƝǎƭǳǑƴŞƘƻ ƻŘŘŠƭŜƴƝ όhŘŘŠƭŜƴƝ ǎƻŎƛłƭƴƝ ǇǊłŎŜ ŀ 
ǾŜǌŜƧƴŞƘƻ ƻǇŀǘǊƻǾƴƛŎǘǾƝύ
ŀōǎƻƭǾƻǾŀƭȅ ŀƪǊŜŘƛǘƻǾŀƴȇ ƪǳǊȊ ½łƪƭŀŘȅ ƳŀƴƛǇǳƭŀŎŜ ǎ ƛƳƻōƛƭƴƝƳ ƪƭƛŜƴǘŜƳ a jsou schopny 
ǇƻŘŀǘ ȊłƪƭŀŘƴƝ ƛƴŦƻǊƳŀŎŜ ǇŜőǳƧƝŎƝƳ ƻǎƻōłƳ

bŀŘłƭŜ ȊŀŎƘƻǾłƴŀ ƳƻȌƴƻǎǘ ƪƻƴȊǳƭǘƻǾŀǘ ǇǊƻōƭŞƳȅ ǇǌƝƳƻ ƴŀ ǵǌŀŘŠ



¦ƳƝǎǘƛǘ ǇŀƴƻǊŀƳŀǘƛŎƪƻǳ ƳŀǇǳ ǎ ǇƻǇƛǎŜƳ 
ǾȇƘƭŜŘǳ ƴŀ ǾǊŎƘƻƭ {ǾƛƴŎŜ ό¦ ƪǌƝȌƪǳύ



¦ƳƝǎǘƛǘ ǇŀƴƻǊŀƳŀǘƛŎƪƻǳ ƳŀǇǳ ǎ ǇƻǇƛǎŜƳ ǾȇƘƭŜŘǳ ƴŀ ǾǊŎƘƻƭ 
{ǾƛƴŎŜ ό¦ ƪǌƝȌƪǳύ

½ǇǊŀŎƻǾŀƴȇ ǇǊƻƧŜƪǘƻǾȇ ȊłƳŠǊΣ ƪŜ ƪǘŜǊŞƳǳ Ǿ ōǌŜȊƴǳ нлмф  ǇǊƻōŠƘƭƻ ǾŜǌŜƧƴŞ ǇǊƻƧŜŘƴłƴƝ
!ǳǘƻǊȅ Ƨǎƻǳ ƴƻǾƻƧƛőƝƴǑǘƝ ŀǊŎƘƛǘŜƪǘƛ Ȋ ŀǘŜƭƛŞǊǳ ah!5

bŀ ƳƝǎǘŠ ōǳŘŜ ƴŀƳƝǎǘƻ ǇŀƴƻǊŀƳŀǘƛŎƪŞ ƳŀǇȅ ǳƳƝǎǘŠƴ ƪǳƪłǘƪƻǾȇ ǎƭƻǳǇΣ ƴŀ ǾǊŎƘƻƭǳ ōǳŘƻǳ 
ǾȅƳŠƴŠƴȅ ŀ ŘƻǇƭƴŠƴȅ ǎǘłǾŀƧƝŎƝ ƭŀǾƛőƪȅ

Na ǇƻŘƴŠǘ ƪǊŀƧǎƪŞƘƻ hŘōƻǊǳ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ ǇǊƻōƝƘł ƻŘ őŜǊǾƴŀ нлмф Řƻ őŜǊǾƴŀ нлнл 
ǇǊǻȊƪǳƳ ƳƝǎǘƴƝŎƘ ǇƻǇǳƭŀŎƝ Ǿ ƪŀȌŘŞƳ ǊƻőƴƝƳ ƻōŘƻōƝ

bŀ ȊłƪƭŀŘŠ ǾȇǎƭŜŘƪǻ ƳǻȌŜ ŘƻƧƝǘ ƪ ǊŜŀƭƛȊŀŎƛ ȊłƳŠǊǳ



½ŀƧƛǑǘŠƴƝ ƳƻȌƴƻǎǘƛ ǇŀǊƪƻǾłƴƝ ƪƻƭ ǳ Ǒƪƻƭ


